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ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO SUPERIOR 

 

Às noves horas e oito minutos do dia vinte e quatro de outubro de dois mil catorze, reuniu-se, 1 

em caráter ordinário, o Conselho Superior do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecno-2 

logia do Acre, na sala de reuniões da Reitoria - Gabinete. Estiveram presentes: Sra. Rosana 3 

Cavalcante dos Santos, Sr. Bráulio de Medeiros Gonçalves, Sr. Carlos Adolfo Bantel, Sr. Al-4 

temir da Silva Mendes, Sr. Erisson Diniz da Silva, Sr. Daniel de Lima Gonçalves, Sra. Maria 5 

Neves Santos da Silva, Sra. Dausternéya Maciel, Sr. Diones Assis Salla, Sr. Rafael Barreto 6 

Almada, Sr. Egídio José Garó, Sr. João César Dotto, Sr, João de Lima Cabral. Verificado o 7 

quórum legal, a Presidenta do Conselho Profª. Rosana Cavalcante dos Santos deu por ABER-8 

TA A REUNIÃO, e fez a leitura da pauta do dia. Expediente: 1º Ponto da pauta: Aprovação 9 

da Ata da 1ª reunião. Em discussão: sem considerações Em votação: APROVADO por una-10 

nimidade. 2º Ponto da pauta: Apreciação da exoneração do Auditor Chefe da AUDIN servi-11 

dor Régis Hartmann e a nomeação do novo Auditor chefe Francisco Richelly, conforme Por-12 

taria 915, de 29 de abril de 2014 da CGU: Em discussão: O conselheiro César Dotto solicitou 13 

algumas informações sobre os cargos de Auditor Interno, o Auditor chefe da AUDIN expla-14 

nou sobre os trabalhos desenvolvidos e que todos os auditores são servidores concursados 15 

com formações específicas. A nomeação do novo auditor chefe será publicada através de re-16 

solução nº 194. Em Votação Aprovado por Unanimidade. 3º Ponto da pauta: Apreciação 17 

da Deflagração da Eleição da Comissão Permanente de Pessoal Docente CPPD (confor-18 
me memorando 263/2014/PROGP/IFAC) Em discussão Foi explicado pelo conselheiro 19 

João Cabral, que a CPPD é a vida funcional do servidor na instituição. O conselheiro Rafael 20 

Almada solicitou que um dos conselheiros fosse o responsável por acompanhar a criação da 21 

comissão eleitoral da CPPD, A presidente do conselho sugeriu os nomes dos conselheiros 22 

João Cabral e Carlos Adolfo Bantel, que fazem parte da representação de docente para essa 23 

função, os nomes foram aceitos e os mesmos deverão encaminhar no prazo de 30 dias a pro-24 

posta de metodologia para a seleção da comissão eleitoral bem como o calendário de todo o 25 

processo, para apreciação do conselho.  A data para o envio de proposta de metodologia e 26 

calendário para a eleição para será para o próximo dia 28 de novembro. Em Votação: Apro-27 

vado por unanimidade. 4º Ponto da pauta: Apreciação do Processo 23244.001471/2014-71 28 

– Minuta de resolução do processo do Estatuto do IFAC. Em discussão: o relator leu o 29 

parecer que decidiu pela anulação da alteração, e a validação da resolução anterior e a aprova-30 

ção das resoluções nº 191, 186, 187. Em votação: Aprovado por unanimidade. 5º Ponto da 31 

pauta: Apreciação do Processo 23.244. 001832/2013-37 – Minuta de Resolução de Afas-32 
tamento para qualificação. Em discussão: o relator leu o parecer que decidiu pela adequa-33 

ção dos seguintes pontos: Capítulo II, art. 2o, No Capítulo III art. 3o, § 2º e no art. 7o do Ca-34 

pítulo III, sendo assim, a minuta foi aprovada com a ressalva de que os pontos apontados, 35 

sejam corrigidos com a maior brevidade possível pelo setor competente. Em Votação: Apro-36 

vado o parecer por unanimidade do parecer com as ressalvas. 6º Ponto da pauta: Apre-37 

ciação do Processo 23.244. 23.244.001918 – Resolução de Capacitação. Em discussão: O 38 

relator leu o parecer que aprova a minuta da resolução de capacitação. Em Votação: Aprova-39 

do por unanimidade. 7º Ponto da pauta: Apreciação do Processo 23.244. 001339/2013-99 40 

Resolução de Pesquisa Aplicada.  Em discussão: O relator leu o parecer que decidiu pela 41 

aprovação da minuta. Em votação: Aprovado o parecer por unanimidade. 8º Ponto da pauta: 42 

Apreciação dos Processos 23.244. 002058/2014-34, 23244.002058/2014-34- Calendário 43 

acadêmico do Câmpus Rio Branco; 23244.0093/2014-14- Calendário acadêmico do 44 
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Câmpus Cruzeiro do Sul; 23244.002961/2014-03 - Calendário acadêmico do Câmpus Rio 45 

Branco – Avançado Baixada do Sol;23244.2959/2014-26 - Calendário acadêmico do 46 

Câmpus Sena Madureira;23244.2960/2014-51 - Calendário acadêmico do Câmpus Xa-47 
purí. Em discussão: A relatora do parecer leu o parecer que decidiu pela aprovação dos pro-48 

cessos. Em Votação: Aprovado o parecer por unanimidade.  9º Ponto da pauta: Apreciação 49 

dos Processos: 23244.002110/2014-52 – PPC do curso de Ciências Naturais com Habili-50 

tação em Ciências Biológicas- Câmpus Rio Branco; 23244.002086/2014-51 – PPC do 51 

Curso Técnico Subsequente em Agroecologia – Câmpus Avançado Baixada do Sol. 52 

23244.002121/2014-32 – PPC do curso Técnico Integrado em manutenção e Suporte em 53 

Informática (PROEJA) Câmpus Rio Branco; 23244.002089/2014-95 – PPC do curso 54 

Técnico Subsequente em Agroecologia – Câmpus Sena Madureira; 23244.002116/2014-55 

20 – PPC do curso Superior em Tecnologia em Gestão Ambiental – Câmpus Xapurí; 56 

23244.002129/2014-07 – PPC do curso Superior de Tecnologia em Agroecologia – Câm-57 

pus Cruzeiro do Sul; 23244.002126/2014-65 – PPC do curso Técnico Integrado em Bio-58 

tecnologia – Câmpus Xapurí; 23244.002099/2014-21 – PPC do Curso Técnico Subse-59 

quente em Biotecnologia – Câmpus Xapurí; 23244.002111/2014-05 – PPC – do curso de 60 

Ciências Naturais com Habilitação em Física – Câmpus Sena Madureira. Em discussão: 61 
A relatora leu o parecer que aprova os processos. Em votação: Aprovado o parecer por una-62 

nimidade.  Informes Gerais: O conselheiro Rafael Almada informou sobre alguns editais 63 

publicados pelo Ministério da Educação, e solicitou que fosse colocado em pauta para a pró-64 

xima reunião ordinária a discussão sobre a alteração do regimento interno do Conselho Supe-65 

rior. Nada mais havendo a tratar foi ENCERRADA A REUNIÃO e, para constar, eu, secretá-66 

ria executiva Érica Araújo Brito Magalhães, na condição de secretária designada do Conselho 67 

Superior, lavrei a presente ata. 68 


